

Ab 22. September gelangte die **erste Lieferung** des so begeistert aufgenommenen biographisch-bibliographischen Lexikons

# Das Katholische Deutschland

zum Versand und zwar in der Reihenfolge der eingegangenen Bestellungen. Wenn wir uns bei der Herausgabe des Werkes von Anfang an im klaren waren, dass wir damit einem mehr als sprichwörtlichen Bedürfnis weitester — nicht nur katholischer — Kreise entgegenkamen, so hat uns doch das freudige Echo und die grosse Anteilnahme, die das Erscheinen des Lexikons hervorrief, freudigst überrascht und unsere Erwartungen weit übertroffen. Wir mussten die ursprünglich

## vorgesehene **Auflage verdoppeln!**

Diesen Erfolg verdanken wir nicht zuletzt der eifrigen Verwendung und Arbeit des gesamten Sortimentes. — Unsere durchgreifende Werbung wird die Nachfrage nach dem Werke noch mehr steigern und die Bemühungen der Herren Sortimenter fördern. Legen Sie die nun vorliegende 1. Lieferung Ihren Interessenten vor. Sowohl Katholiken als Nichtkatholiken kommen als Käufer dieses ersten und einzigartigen Werkes in Frage, das eine

## umfassende Heerschau des gesamten deutschen Katholizismus

darstellt. Niedrigste Preissetzung, hervorragende Ausstattung, reichhaltige Bebilderung und günstige Lieferungsweise erleichtern den Verkauf wesentlich.

## Der Subskriptionspreis von nur **RM 3.60** pro Lieferung

wird nach Erscheinen der 5. Lieferung aufgehoben und der Preis erhöht. Disponieren Sie daher grosszügig und geben Sie uns Ihren Bedarf auf dem beiliegenden Verlangzetteln bekannt.

Kundenprospekte und wirksame zweifarbige Schaufensterplakate stehen gern und unberechnet zur Verfügung.



Literarisches Institut von Haas & Grabherr in Augsburg  
Abteilung Buchverlag